

CARTA DE COMPROMISO DEL CENTRO EDUCATIVO CON LAS FAMILIAS

Queridas familias, desde el centro educativo queremos expresaros nuestro compromiso firme con una educación que sea de calidad, innovadora, inclusiva y conectada con nuestro entorno. Estamos convencidos que el éxito de nuestro alumnado depende, en gran parte, de la colaboración estrecha entre el centro, las familias y la comunidad.

Nos proponemos avanzar hacia una educación que motive i que prepare para los retos del futuro y que tenga en cuenta las necesidades de cada alumno. Por eso, apostamos por metodologías activas que fomentan el aprendizaje significativo, por el uso de las tecnologías como herramienta pedagógica y por el desarrollo de proyectos competenciales que conectan con la realidad.

Queremos que nuestro alumnado crezca en un entorno seguro, respetuoso y acogedor, donde la diversidad sea valorada y la convivencia sea un pilar fundamental. Nos comprometemos a velar por su bienestar emocional y a ofrecerles las mejores condiciones para aprender y crecer.

También consideramos esencial reforzar los vínculos con el mundo laboral y las instituciones de nuestro entorno, para facilitar la orientación académica y profesional, y abrir caminos hacia su futura ocupación.

En este camino, las familias sois un agente fundamental. Por eso, queremos crear espacios de encuentro, diálogo y participación, donde podáis formar parte activa de la vida del centro. Nos comprometemos a escucharos, a compartir información de manera clara y próxima, y a ofreceros recursos que os ayuden a acompañar a vuestros hijos e hijas en su proceso educativo.

Finalmente, nuestro objetivo es gestionar el centro de manera eficiente y participativa, optimizando los recursos y fomentando la implicación de toda la comunidad educativa.

Os agradecemos sinceramente vuestra confianza e implicación.

El Equipo Directivo del IES Consuelo Aranda